



● La troisième digue humaine n'a attiré cette année qu'une cinquantaine de personnes

Ault. Déjà en début d'après-midi, la visite historique du bord de mer sur la digue 83 a attiré une quinzaine de personnes. La météo étant incertaine et la pluie s'invitant à l'heure de l'évènement ce samedi à 18 heures, ils n'étaient qu'une cinquantaine de personnes à partir de la place de l'ancien casino, munies de fanions, pour rejoindre au bas de la falaise, avec le président Xavier Desjonquères, la digue 83 construite en 1983, et restée inachevée par manque d'argent. Mais l'État ne cesse d'affirmer qu'il faut arrêter de lutter contre la mer à Ault. Avec la mobilisation des Aultois et Ault Environnement, et la promesse de l'équipe municipale, un enrochement pour protéger le pied de la falaise devrait être effectué, mais pas avant 2028. Ce pourquoi Ault Environnement continue de se mobiliser pour la prolongation de ladite digue 83.